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No. Résolution 

PROVINCE DE QUÉBEC 
COMMISSION SCOLAIRE DES PATRIOTES 
École Carignan-Salières 
 
Procès-verbal de la séance du conseil d’établissement tenue le 17 juin 2019 à 
18h30, à l’école Carignan-Salières 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

CE-131-18-19-41 

ÉTAIENT PRÉSENTS 

M. Martin Bolduc Parent 

M. Guillaume Girard Parent 

M.Charles-AntoineGodue-
Faucher 

Parent 

Mme Kim Rémillard Parent 

Mme Anne Jourdain Responsable du service de garde 

Mme Peggy Charest Représentante du personnel professionnel 

Mme Isabelle Dupuis Enseignante 

Mme Catherine Saulnier Enseignante 

Mme Édith Labrosse Représentante de la communauté 

PARTICIPAIENT ÉGALEMENT 

Mme Martine Fréchette Directrice 

Mme Line Germain Directrice adjointe 

  

ÉTAIENT ABSENTES  

Mme Karine Verreault Parent 

Mme Josette Langevin Enseignante 

ORDRE DU JOUR PROPOSÉ 

1. Accueil 
1.1 Constatation du quorum et ouverture de l’assemblée 
Constatation du quorum et ouverture de l’assemblée à 18h36 

 

2. Nomination d’une secrétaire  
Madame Anne Jourdain est nommée 
 

 

3. Lecture et adoption de l’ordre du jour 
 
La lecture de l’ordre du jour étant faite par Kim Rémillard, il est proposé 
d’inverser les points 7.1.6 et 7.1.5, d’enlever le point 7.2.4, de modifier 
2018-2019 pour 2019-2020 au point 7.1.3 et de rayer prochaine rencontre 
au point 9  

  
 
Il est proposé par madame Catherine Saulnier d’adopter l’ordre du jour modifié. 
 

LA RÉSOLUTION EST ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
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CE-131-18-19-42 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
       
 
  

          
CE-131-18-19-43 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

CE-131-18-19-44 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

             CE-131-18-19-45 
 

 

4. Approuver le procès-verbal de la rencontre du 27 mai 2019 
 
 

Il est proposé par madame Peggy Charest d’approuver le procès-verbal de la réunion 
du 27 mai 2019.  

LA RÉSOLUTION EST ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

*****18H45 Ajournement de CÉ pour le souper. 
*****7H12 Reprise du CÉ. 

5. Affaires relatives au procès-verbal du 27 mai 2019 
 

Aucun suivi 
 

 

6. Parole au public 
Aucun public présent. 

 

 

7. Étude des dossiers : 
 

7.1.1 Approuver la liste des effets scolaires 2019-2020 
 

Il est proposé par madame Isabelle Dupuis d’approuver la liste des effets scolaires 
2019-2020 tel que présenté.  

                                                  LA RÉSOLUTION EST ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ  
 

7.1.2 Approuver les frais chargés aux parents 2019-2020 
Pour la classe multi 3e et 4e année, un montant de photocopies 
sera ajusté en fonction des groupes du 2e cycle, Pour le même 
groupe, le cahiers Escale 2e cycle remplace Escale. 

 
 
Il est proposé par monsieur Charles-Antoine Godue-Faucher d’approuver les frais 
chargés aux parents 2019-2020 tel que présenté. 

 LA RÉSOLUTION EST ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
 
 
 

71.3 Adopter les budgets (école et service de garde) 2019-2020 
 
 

Il est proposé par madame Kim Rémillard d’adopter les budgets 
(école et service de garde) 2019-2020 tel que présenté. 

 
LA RÉSOLUTION EST ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
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 CE-131-18-19-46 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

            CE-131-18-19-47 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

CE-131-18-19-48 
 
 
 
 
 
 
 
 

CE-131-18-19-49 
 
 
 
 
 

7.1.4 Approuver la date de l’assemblée générale des parents de septembre 
prochain 
 
La date de l’assemblée générale pour l’année scolaire 2019-2020 est fixée 
à lundi le 16 septembre 2019. 

 
Il est proposé par monsieur Charles-Antoine Godue-Faucher d’approuver la date 
de l’assemblée générale des parents de septembre prochain tel que présenté. 
 

 LA RÉSOLUTION EST ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
 

 

7.1.5 Approuver les dépenses reliées à la ristourne et au don de la caisse tel que 
présenté. 
 
La ristourne de photo au montant de 1 142$ est au compte à destination spécial et 
servira à l’entretien de la cour d’école et du module. 
Un don de la Caisse Populaire au montant de 500$ servira à l’activité de fin 
d’année. 
 
Il est proposé par monsieur Charles-Antoine Godue-Faucher d’approuver les 
dépenses reliées à la ristourne et au don de la Caisse Populaire. 
 

LA RÉSOLUTION EST ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
 
7.1.6 Adopter le rapport annuel 
 
Madame Martine Fréchette présente le rapport annuel 2018-2019 avec 
l’ajout de la ristourne photo et le don de la Caisse Populaire. 
 
Il est proposé par monsieur Charles-Antoine Godue-Faucher d’adopter le 
rapport annuel. 
  

LA RÉSOLUTION EST ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
 
7.1.7 Approuver une activité éducative (kermesse) de fin d’année 
 
 L’activité au lieu vendredi le 21 juin 2019 à l’école. 
 

 Il est proposé par monsieur Guillaume Girard d’approuver l’activité éducative     
tel que présenté. 

 
LA RÉSOLUTION EST ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

 
 
 
7.1.8 Présentation des activités parascolaires de l’automne 
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Madame Line Germain présente le bilan des activités vécues pendant 
l’année scolaire 2018-2019.  L’activité Gardien averti et l’activité Rester 
seul ont été très appréciées, elles seront donc reconduites pour la 
prochaine année scolaire.  
Les dates retenues pour ses activités sont : 25 octobre 2019 et 21 
novembre 2019. 
 

 

Information : 
 

7.2.1 Parole aux membres du CÉ 
 

Madame Jourdain présente les activités/sorties qui seront vécues au service 
de garde lors des journées pédagogiques de l’année scolaire 2019-2020. 
La sortie à Oasis Surf est à vérifier pour la sécurité. 
 
Madame Martine Fréchette nomme, pour le prix inspiration de la 
commission scolaire des Patriotes, le comité de la brigade scolaire et les 
enseignantes du préscolaire pour l’exposition des œuvres d’arts. 
 
 
 
7.2.2 Parole au représentant de la communauté 

 
  Madame Édith Labrosse nous informe du projet Trottibus pour les élèves 
marcheurs. Vous pouvez communiquer avec madame Odrée Hamel 
directrice des loisirs à la ville de Carignan pour de l’informations. Mme 
Labrosse fait également référence à la semaine de persévérance scolaire 
pour laquelle les élèves choisis ont été appelés à signer le livre d’or de la 
ville. 

               Elle demande s’il serait possible de former un mini conseil.  Madame      
Martine Fréchette mentionne qu’il n’y a pas beaucoup d’intérêts au niveau des 
enseignants.  

 
7.2.3 Parole au membre du comité de Parents 

 
Monsieur Charles-Antoine Godue-Faucher mentionne que la loi 12 
pour la gratuité scolaire a été adoptée le 6 juin 2019. 

 

 

8 Varia : Prévision de la clientèle 19-20 
4 classes au préscolaires, 5 classes en 1er année, 4 classes en 2e année, 3 
classes en 3e année, 3 classes en 4e année, une classe multi 3e et 4e année, , 3 
classes en 5e année, 3 classes en 6e année et 5 classes en adaptation scolaire. 
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 CE-131-18-19-50 
 
 
 

Direction : 
 
 
 
 

Présidente : 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

9 Levée de l’assemblée 
 

Il est proposé par monsieur Charles-Antoine Godue-Faucher de levée l’assemblée à 
21H39 
 
 
 

LA RÉSOLUTION EST ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
 
 
 
Martine Fréchette 

Date : ____/____/____ 
 
 
 
Kim Rémillard 
Date : ____/____/____ 
 
 

 

 


